

# Familias de Diego de Almagro celebran 'mes de la patria' con inicio de obras de 151 nuevas viviendas

**ATACAMA.** El nuevo conjunto habitacional está ubicado en el denominado Macroloteo Torreblanca, donde además se ejecuta otro proyecto habitacional de similares características para otras 148 familias del comité habitacional.

Familias de la comuna de Diego de Almagro, junto al Gobernador regional Miguel Vargas, el alcalde Mario Araya, el delegado presidencial de la provincia de Chañaral, Jorge Fernández, la seremi Minvu Rocío Díaz y su par de Bienes Nacionales, Mónica Marín, celebraron el inicio oficial de las obras que darán vida al nuevo conjunto habitacional "Flores del Desierto", destinado a 151 familias dieguinas; ocasión en la

que también estuvieron presentes concejales, representantes de la empresa constructora BAC e invitados especiales.

La tradicional ceremonia de "primera piedra", estuvo marcada por la alta concurrencia de las familias, quienes deseaban ver "in situ" el inicio de las obras de sus futuras viviendas definitivas, obtenidas a través del subsidio habitacional Fondo Solidario de Elección de Vivienda DS49 del Ministerio de Vi-

vienda y Urbanismo que otorga el beneficio de la casa propia sin deuda posterior.

El nuevo conjunto habitacional está ubicado en el denominado Macroloteo Torreblanca, donde además se ejecuta otro proyecto habitacional de similares características para otras 148 familias del comité habitacional "Jóvenes con Grandes Sueños" y que a la fecha presenta un 15% de avance, lo que significa un total de 299 vi-

viviendas para la comuna de Diego de Almagro en este periodo de Gobierno.

En la ocasión, el gobernador regional, Miguel Vargas, destacó la alianza estratégica entre servicios públicos y municipio, explicando que "hoy celebramos el trabajo conjunto y las voluntades por sacar adelante un proyecto que beneficia a 151 familias de la comuna de Diego de Almagro, donde el Minvu realizó una importante inversión a través de



CEREMONIA DE "PRIMERA PIEDRA", CONTÓ CON LA ALTA CONCURRENCIA DE LAS FAMILIAS, QUIENES DESEABAN VER "IN SITU" INICIO DE OBRAS.

los subsidios habitacionales otorgados, la Seremía de Bienes Nacionales gestionó el terreno para la construcción, el municipio trabajó organizando la demanda y el Gobierno regional aportó igualmente recursos eco-

nómicos complementarios para desarrollar este proyecto habitacional", agregando que "todas estas voluntades sumadas a la perseverancia de las familias, siempre entregan buenos resultados".